

## VIAJE A LA INDIA

Paloma Martín De Cáceres, madre de un alumno de corazonistas, enfermera de profesión nos ha contado su experiencia en la India.

Como miembro de la asociación amigos del orfanato Estrella de la Mañana el pasado verano viajó a la India para conocer el proyecto de primera mano, se trata de un orfanato que atiende a 35 niños huérfanos o de familias muy pobres que no pueden hacerse cargo de ellos. Dirige el orfanato un matrimonio, Daniel y su esposa Raquel ayudados por sus hijos. Ellos son cristianos y acogen niños de todas las religiones y castas. Estos niños asisten a la escuela y permanecen en el orfanato hasta que son mayores y consiguen trabajo.

A pesar de la carencia de medios, la vida en el orfanato es como en una familia gracias al amor de los responsables del centro. Hay que aclarar que amigos del orfanato estrella de la mañana está formado únicamente por voluntarios, sin personal contratado, es una institución no gubernamental, laica y sin ánimo de lucro.

Se está trabajando en un nuevo proyecto volcado en la integración social de niños ciegos y discapacitados va a ser un orfanato-colegio donde estos niños van a tener una formación fundamentalmente musical. Este proyecto cuenta con la colaboración de un monje tibetano del monasterio de Gaden Shartse situado en el sur de la India.

**Cristina Moreno 2º ESO**

